

11/22 文化・観光・まちづくり講演会

▶演題は「文化の力、地方と文化が国をさぐる」



◀文化の持つ力について語る大原先生

（財）大原美術館（倉敷市）の大原謙一郎理事長を講師に迎え、文化的な視点から観光やまちづくりを考える講演会が開催されました。会場を埋めたおよそ300人の受講者は、地方と文化に対して深い見識を持ち、世界を見据えた発信をされている大原先生の大変興味深い話に聞き入っていました。

12/8 四国鉄道文化館 開館3周年記念講演会

▶熱心に講演をいただいた松田先生



◀「高速鉄道で拓く明日の瀬戸内地域」と題した講演

四国鉄道文化館の開館3周年を記念して、JR四国の松田清宏会長による講演会を開催しました。長年携わってきた高速鉄道網の整備や、環境保全と鉄道利用促進の取り組みに関するお話や、四国の鉄道活性化策として、フリーゲージトレインによる高速鉄道の早期導入の必要性などについて熱く語られました。

12/4 文化の香りを未来に…「椿」千年の森づくり

▶二百人を超える皆さんが参加



◀次の冬には花を見られるかな？

藩政時代から親しまれてきた椿によるまちづくりを推進する取り組みとして、今年も小松中央公園に椿の苗木約300本が植樹されました。今回植えられた苗木も、これまで丹精を込め育てられてきた椿とともに香り高い文化の継承に役買うこととなります。

12/5 平素から備える！総合防災訓練

▶息の合ったバケツリレーで延焼阻止



◀ケガをした人の応急処置も大丈夫！

西条西中学校グラウンドを会場に行われた総合防災訓練には、禎瑞・橋・氷見・大保木地区の自治会や小中学校などから多くの市民が参加して、救出搬送や応急救護・初期消火といった実践的な訓練に取り組みました。近い将来に発生が予想される大地震を想定した参加者は、どの顔も真剣そのものでした。

まちのわだい Camera Spot



野菜ソムリエ協会から感謝状！

野菜や果物の魅力を社会に発信し啓蒙に努めたとして、このほど西条市に日本野菜ソムリエ協会から感謝状が贈られました。



◀感謝状を受けた大越副市長（左から二人目）

当市は全国の市町村に先がけて同協会の自治体パートナー制度に登録しており、西条の「食」に関する積極的な情報発信などの取り組みが評価されたものです。

市体育指導委員協議会が優良団体表彰を受賞！

▶表彰額を手にする市体育指導委員協議会の岡田会長



西条市体育指導委員協議会のスポーツ振興に寄せてこられた功績が認められ、岐阜市で開催された全国体育指導委員研究協議会において優良団体表彰を受賞しました。

今後も当市のスポーツ発展のため、ご尽力いただけることを願っております。

11/21 大盛況！西条くいだおれフェスタ



◀どのブースの前にも大行列が！

地元産品を使用した名物料理をつくろうと、（社）西条青年会議所がグルメイベントを開催しました。呼びかけに応じた市内の飲食店などが、工夫を凝らしたオリジナルメニューを開発し、会場を訪れた多くの食通も思わずニッコリ！

12/5 大にぎわい！丹原町産業まつり

▶景品付きの餅投げは大人気でした



◀子どもたちも干し柿づくりに挑戦

餅投げあり、バザーあり、試食コーナーあり、その他にもふるさと市や植木市、はり・きゅう無料体験コーナーに愛蔵品展・華道展など、丹原町の地域色を活かした盛りだくさんのイベントに、会場は多くの来場者でにぎわいました。

特集記事 支所だより S I C S 情報最前線 お知らせ 催し 講座・教室 募集 施設ガイド 人権・同和教育他 ふるさと産品 カメラスポット Hobby Market 文芸広場他 各種相談 保健センター 当番病院 他